

Besonderer Einsatz für die Organspende

Ministerin Sabine Bätzing-Lichtenthäler zeichnet das Marienhaus Klinikum St. Elisabeth Neuwied aus

Sehr geehrte Damen und Herren,

Organspenden sind nur möglich, wenn sich Ärzte und Pflegende auf den Intensivstationen mit großer medizinischer Kompetenz und persönlichem Engagement dafür einsetzen. Im Marienhaus Klinikum St. Elisabeth Neuwied ist das in vorbildlicher Weise gelungen. Gemeinsam mit seinen Kollegen und mit Unterstützung der Klinikleitung hat der Transplantationsbeauftragte und Oberarzt der Anästhesiologie, **Dr. med. Johannes Rasbach**, das Thema Organspende mit einem hohen Stellenwert im Klinikum etabliert. Es wurden standardisierte Verfahrensabläufe eingeführt. Alle an dem Aufgabenbereich beteiligten Mitarbeiter sind mit den Fakten zum Ablauf einer Organentnahme vertraut. Mehrere Kollegen haben an Fortbildungen zum Thema teilgenommen.

Für dieses besondere Engagement wird das Marienhaus Klinikum Neuwied von **Sabine Bätzing-Lichtenthäler**, Ministerin für Soziales, Arbeit, Gesundheit und Demografie des Landes Rheinland-Pfalz, gemeinsam mit **PD Dr. med. Ana Paula Barreiros**, Geschäftsführende Ärztin der Deutschen Stiftung Organtransplantation (DSO) in der Region Mitte ausgezeichnet.

Die Auszeichnung erfolgt im Rahmen einer Festveranstaltung zu der **Dr. med. Michael Fresenius**, Ärztlicher Direktor, die Teilnehmer im Marienhaus Klinikum begrüßt.

Dazu möchten wir Sie herzlich einladen am

Mittwoch, 6. November 2019, 15:30 Uhr bis 17:00 Uhr
Marienhaus Klinikum St. Elisabeth Neuwied
Foyer, Gebäude A, Ebene 0
Friedrich-Ebert-Straße 59
56564 Neuwied

Dr. med. Johannes Rasbach berichtet in seinem Vortrag über alle Abläufe im Zusammenhang mit der Organspende im Klinikum. Den Abschluss bildet eine Gesprächsrunde in der Transplantierte und Angehörige von Organspendern über ihre Erfahrungen berichten.

Bitte teilen Sie uns Ihr Kommen per Mail bis zum 5.11.2019 unter presse@dso.de mit. Ebenso bieten wir Ihnen die Möglichkeit für Interviews sowie ergänzende Presseunterlagen.

Für Fragen und weitere Informationen stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen

DEUTSCHE STIFTUNG
ORGANTRANSPLANTATION

Nadine Körner
Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

Dr. Susanne Venhaus
Presse- und Öffentlichkeitsarbeit